

«La Operación Verdad es un hecho comunicacional deslumbrante por su originalidad y su osadía, pero es, al mismo tiempo, un desafío que nos plantea la historia para los tiempos que corren».

Así lo destacó el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al intervenir ayer en la inauguración de la Conferencia Internacional Nueva Operación Verdad, que reúne en La Habana a representantes de medios de comunicación de una treintena de países, convocados por la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina.

El Jefe de Estado cubano resaltó la plena vigencia que tienen el carácter y los móviles de aquella memorable ocasión, en enero de 1959, cuando Fidel, a fin de desmontar las campañas difamatorias contra la Revolución naciente, convocó a cientos de periodistas internacionales para que fueran testigos de la transparencia de los juicios a los esbirros de la dictadura que habían cometido crímenes graves.

Díaz-Canel argumentó que ese tipo de campaña Cuba la ha padecido durante 65 años, y la ha obligado a estar en permanente Operación Verdad, sobre todo cuando la Isla ha atravesado horas de peligros y de carencias que provocan que se adopten medidas necesarias, como las que se anunciaron recientemente para corregir distorsiones de la economía, y que el enemigo se apura en tergiversar, a fin de generar desconfianza.

Por esa guerra frontal constante de los pueblos contra el pensamiento único proimperialista, el Presidente cubano convocó a que cada proyecto comunicacional sea una trincheras de ideas, en defensa siempre de la verdad; como la lucha actual que libran los palestinos ante la ocupación israelí, y que se empeña en contar con objetividad el canal panárabe Al Mayadeen, cuyo equipo de trabajo, incluidos los reporteros mártires, Díaz-Canel dijo que merecen admiración y homenaje.

El foro -a cuya jornada de apertura asistieron también el miembro del Buró Político del Partido y secretario de Organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda, y Rogelio Polanco Fuentes, integrante del Secretariado del Comité Central y jefe de su Departamento Ideológico- se realiza en ocasión, también, del aniversario de la fundación de la agencia Prensa Latina, a la cual saludaron, en sus intervenciones, el presidente de Al Mayadeen, Ghassan Ben Jeddou; el ministro de Información del Líbano, Ziad Makari; el director ejecutivo de la publicación rusa Sputnik, Dmitry Ushakov, y el excanciller de Belice, Godfrey Smith, entre otros invitados.